

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.qub.uy

Montevideo, 9 de diciembre de 2020

COMUNICADO DE PRENSA N.º 143/20

Reunión del Ministro de RREE, Emb. Francisco Bustillo con Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Sr. Heiko Maas

El Canciller de la Republica Francisco Bustillo mantuvo en la jornada de ayer, en la ciudad de Berlín, una reunión de trabajo con el Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Sr. Heiko Maas.

Destacaron el excelente estado de relacionamiento entre ambos países e intercambiaron visiones sobre temas de agenda bilateral y regional, así como de aspectos que hacen a la gobernanza global. En particular, coincidieron en la necesidad de coordinar esfuerzos en luchar contra la pandemia mundial y compartieron las respectivas experiencias en sus políticas de contención del virus COVID-19.

En el marco del ejercicio de la Presidencia alemana del Consejo Europeo y de Presidencia Pro Tempore uruguaya del MERCOSUR, los Ministros hicieron foco en la importancia de la firma del Acuerdo de Asociación MERCOSUR-Unión Europea. En este sentido, ambos Ministros reconocieron la necesidad de encontrar soluciones que atiendan preocupaciones aún vigentes en materia de desarrollo sostenible y que faciliten concretar la firma del Acuerdo durante el primer semestre del próximo año.

Por otro lado, el Ministro Maas expresó su apoyo al interés de Uruguay respecto a recibir cooperación alemana en el área de producción y exportación de hidrógeno verde. Al respecto, Alemania necesita socios confiables y capaces de avanzar exitosamente en la modernización de su matriz energética

Adicionalmente, los mandatarios intercambiaron sobre la oportunidad de llevar adelante un proyecto de cooperación entre el Ministerio Federal de Ambiente, Conservación de la Naturaleza y Seguridad Nuclear alemán (BMU) y nuestro Ministerio de Medio Ambiente. El objetivo es que el nuevo Ministerio se beneficie del asesoramiento alemán en materia de fortalecimiento institucional. La protección del medio ambiente y el desarrollo de las energías renovables han sido elementos básicos en la agenda bilateral.

Asimismo, los jerarcas dialogaron sobre la importancia de estrechar la vinculación estrategico-política de Alemania con Latinoamérica, lo cual se ha visto impulsado por la Iniciativa alemana para América Latina y el Caribe (LAC) lanzada en mayo del pasado año.



En ese contexto, Uruguay confirmó su participación en la próxima Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores UE – LAC, a realizarse en formato virtual los días 14 y 15 de diciembre y que es organizada por Alemania.

Dicha instancia será propicia para departir sobre los proyectos y desafíos futuros en la cooperación birregional en temas tan relevantes como la crisis sanitaria actual, la economía verde, la innovación tecnológica y la digitalización.

Los ministros también hicieron referencia a la negociación en curso del Acuerdo Marco de Cooperación en materia de Defensa entre ambos países y subrayaron la importancia de llegar a un texto definitivo a la brevedad posible.

Finalmente, el Ministro Bustillo agradeció a su homólogo alemán, la colaboración brindada por Alemania durante la crisis sanitaria y de conectividad generada por el COVID-19 en referencia a las facilidades prestadas para que más de 50 compatriotas varados en territorio alemán y otros países europeos pudieran regresar a Uruguay a través de un vuelo chárter en el mes de marzo pasado.

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

*Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/